
 

 

 

 

 

 
 

    
 

  

５月１３日（金）に、令和4年度第１回学校運営協議

会を開催いたしました。        

 はじめに、6名の委員の皆様に、学校での子どもたち

の様子を参観いただき、感想や学校の取り組みについて

のご意見をいただきました。 
 

・小規模校のメリットは、気心の知れたなかまと安心して学び合えることである。八郷西小学校の子ども

たちは、男女関係なく仲が良く、ほっこりとした温かさを感じる。 

・読む力（読書）は、学力をつけていくための基礎的な力となる。本に手が届く環境があるとよい。読書

週間の取り組みは、読書の家庭環境づくりのきっかけとなっている。 

・新型コロナウィルス感染症が子どもたちにも広まり、いじめ的なことを心配したが無くてよかった。 

・算数の少人数授業や新聞づくりの授業など、工夫されていると感じた。子どもたちは、任せればやるの 

で、子どもたちが動く授業を進めていってほしい。 

・公園にゲームを持ってきている。元気に遊んでほしい。 

・タブレットを道具として使えるようになることは、重要であ  

るが、保護者が心配している面もある。教育的にその活用を 

進められるか、健康な体づくりとの両立も課題である。 

・子どもたちの学習支援に地域の人を活用してはどうか。 

 

令和4年度の学校づくりビジョンは、この運営協議会

の中で承認いただきました。今後、教育目標の達成に向

けて、いただいた意見を活かしてまいります。 
   

 

 

 5月は、生活科や理科の学習で、学級園で子どもたちが活動

している姿をたびたび見かけました。そこで撮れたベストショッ

トがこちらです。→ 

「お宝、みつけた！」と言わんばかりに、二人は、背を丸

め、一生懸命に学級園の淵の土を掘っていました。そう、ダン

ゴムシがたくさんいたのです。そして、星形花壇の方からは「見て、見つけた、ふたつも！」

と四葉のクローバーを手にした子が駆け寄ってきました。 

身の周りの自然に目が向けられる、素敵な目をもっている子がたくさ

んいることがわかり、嬉しくなりました。 
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みつけたよ！！キラリ！かがやき 

学校運営協議会 

野外の活動では、子どもたちの好奇心が学びを広げ、なかまと活

動することでそれぞれの興味・関心も広がります。各学年で、屋外

での体験的な学びを充実させていきたいと思います。 

染症対策として、全学年で、配膳台の消毒・給食当番の健康観

察・手洗いの徹底、そして黙食を行っています。また、食器に触れる

人の数を減らすため、教職員が、ごはんやおかずを盛り付けを行って

います。今年度も安全・安心な給食の提供に努めてまいります。 
 

 



                        

5月21日（土）、PTAの役員さんによる環境整備作業が行われました。今週末に迫った運動会

に向け、除草作業や溝掃除をしていただきました。 
 

除草作業は、害虫駆除にもつながり、安全・安心

な学校環境づくりのための対策の一つです。そし

て、溝にたまった葉っぱや泥は、グレーチングを押

し上げ、子どもたちがけがをする心配もありました

ので、これから雨が多くなる季節を迎える前に、き

れいに取り除いていただき、本当に助かりました。 

 

 

 

← ご覧ください！刈り取った草の入ったゴミ

袋と土嚢袋で倉庫がいっぱいになりました。 
  

5月23日（月）は、環境整備作業後のきれいになった運動場

で、突き抜けるような青空のもと、運動会に向けた全校練習を行

うことができました。 

PTAの役員の皆様、本当にありがとうございました。チーム学

校に感謝！！ 
 

 

 

 

 

 

 

お知らせとお願い 
 

・今年度の運動会は、学年部ごとの分散開催です。

ＰＴＡ役員さんにお手伝いいただき、正門前と西門前の受付で入場券の提出と、手指消毒、家

を出られるときの体温の確認などをさせていただきます。ご協力いただきますようお願いしま

す。詳しくは、５月１３日配付の案内文書「令和４年度 運動会について（ご案内）」をご確

認ください。 

 

・熱中症が心配される季節となりました。学校では、こまめな水分摂取や「マスクをはずしても

よい環境」の指導を通して、自分で自分の命や健康を守ろうとする子の育成を目指してまいり

ます。ご家庭でも、ほけんだより等を使いながら、十分な睡眠や食事のとり方、服装など健康

の保持増進のための生活習慣づくりについて、話し合う機会を持っていた

だけたらと思います。 

PTA環境整備作業 ありがとうございました。 


